



FRÈRES DE L'INSTRUCTION CHRÉTIENNE DE PLOËRMEL



**FRÈRE JOSÉ ANTONIO OBESO VEGA,
SUPÉRIEUR GÉNÉRAL**

Né le 21 février 1939 à Reinosa, Cantabria, Espagne, José Antonio Obeso fréquente l'école San José de Reinosa, comme bon nombre de Frères (FIC) natifs de cette ville. Ses parents actuellement à Santander, sont toujours vivants.

Il entre au Juvénat de Nanclares le 30 août 1950 et au Noviciat le 15 août 1955.

Il prononce ses vœux perpétuels le 25 juillet 1964 à Nanclares.

Poursuivant ses études, il est titulaire du Magisterio en 1959 et de la licence de Physiques en 1972.

Actuellement il maîtrise l'espagnol, le français, l'italien et l'anglais.

Il enseigne successivement à Madrid (1959), Portugaleta (1962), au Juvénat de Nanclares en 1964, à Aguilar en 1965 et de nouveau à Portugaleta (1965).

De 1967 à 1972, il est étudiant à Madrid. On le retrouve à Portugaleta, comme Directeur des Études, en 1972. Il devient Directeur de cet important établissement en 1976, et, en 1979 prend la direction de notre Collège de Bilbao.

Il est nommé **Provincial** d'Espagne en 1982.

En 1988, il est élu **Assistant Général**, chargé spécialement des oeuvres et des Frères d'Espagne, d'Amérique du Sud et d'Italie.

Le jeudi 31 mars 1994, le 23^e chapitre général l'élit **SUPÉRIEUR GÉNÉRAL** des Frères de l'Instruction Chrétienne. À l'issue du Chapitre général de 2006, au terme d'un mandat de 12 ans, il rejoint sa province d'origine, dans la communauté de Nanclarès (Espagne).